
Übertakten sinnvoll oder nicht?
Beitrag von „macdream“ vom 17. August 2020, 22:48

Ich halte das übertakten für Otto-Normal User für nutzlos. An den Performance-unterschied im
Alltag muss man glauben, und 3 oder 5 Frames mehr... wer es braucht. Für viele scheinen die
Benchmarks aber auch der Antrieb zu sein.

Wenn ein Profi der mit der Maschine Geld verdient Zeit spart, OK, das macht Sinn.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49945-%C3%BCbertakten-sinnvoll-oder-
nicht/?postID=632474#post632474
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